## Die Klassen 3a und 3b besuchen das Theater "Augenblick"







Die Klassen 3a und 3b besuchten im April das Theater "Augenblick". Bei dem Stück "Ärgern ist doof" fühlten wir uns immer wieder an Situationen erinnert, die wir selbst schon so im Schulalltag erlebt haben. Kein Wunder also, dass das Stück im Nachgang noch für reichlich Gesprächsstoff sorgte.

In den Pausen nutzten wir noch die Gelegenheit und nahmen die Kunstaustellung genau unter die Lupe, die im Vorraum des Theaters aushing.

Dann ging es auch schon bei herrlichem Wetter am Main zurück zur Straßenbahn und von dort aus an die Schule.

Es war ein beeindruckender Vormittag und ein sehr schöner Ausflug.





